



TEMAS DEL DÍA

💡 'Satanás', el autor de la masacre de Pozzetto, era de Duranía

🔦 Crisis en el comercio de motos nuevas por venta del SOAT

💡 Un andino 'loco' por el Cúcuta Deportivo

La infame muerte de un niño por golpes que le dio su padrastro

🔊 Escuchar este artículo

Sigue reclamo por zona de Gibraltar

+ REGIÓN

f Martes, 2 de Agosto de 2022



Gobernación rechaza resolución de la AHN.

Después de tres décadas de que se comenzara la exploración del Campo Gibraltar, en donde se halló años después una gran reserva de gas natural y de petróleo, los departamentos de Norte de Santander y Boyacá aún continúan con el litigio sobre a qué territorio pertenece la reserva de energía natural.

El último capítulo que trae consigo esta disputa llegó por medio del acto administrativo (Resolución 750 del 11 de julio de 2022), expedido por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (AHN), en donde se mencionan los porcentajes en donde estarían los yacimientos que en la actualidad surten en gran parte al oriente colombiano, principalmente el departamento de Santander.

Según la AHN, en lo que respecta al Convenio de Exploración y Explotación de Hidrocarburos - Área Sirirí, operado por Ecopetrol, éste se ubica en un 99,5997% en los terrenos del municipio de Cubará (Boyacá) y 0,4003% en Toledo (Norte de Santander).

Tal información revelada por el documento oficial de la AHN fue rechazada por la administración del gobernador Silvano Serrano Guerrero, pues enfatiza que tal decisión es "carente de legitimidad".

Le puede interesar: [¿Qué va a pasar con la Plaza de Ferias y Exposición de Cúcuta?](#)

"Los terrenos donde se encuentra el yacimiento de gas (Corregimiento de Gibraltar -Toledo) se encuentran aún en litigio; por lo tanto, sin que se destrabe el conflicto jurídico que mantienen Norte de Santander y Boyacá, no se pueden tomar decisiones sobre este territorio históricamente reconocido como Norte de Santander", se lee en el reclamo enviado por la Gobernación.

Específicamente, desde la Gobernación manifiestan que la AHN no tiene la facultad o la competencia para certificar los límites municipales y departamentales, de conformidad a la Ley 1447 de 2011 Reglamentada por el Decreto Nacional 2381 de 2012.

"La decisión perjudica los intereses de nuestro departamento por lo cual se adelanta un estudio

Lo más visto

1

1.358



Crisis en el comercio de motos nuevas por venta del SOAT

2

354

SALUD
Invima advierte sobre comercialización fraudulenta de potenciador sexual

3

338

JUDICIAL
Habrían lavado \$63.000 millones con exportaciones ficticias en Cúcuta

4

266

JUDICIAL
Lo mató el sobrino de su esposa en El Callejón

5

253

JUDICIAL
Mató al hijastro de dos años, a golpes



REGIÓN

Caficultores participaron de la Fiesta de la Democracia Cafetera en Norte de Santander

El evento convocó a caficultores de Ocaña, Sardinata, Arboledas y Chinácota.

jurídico conjunto entre Gobernación de Norte de Santander – Municipio de Toledo, que permitan determinar las acciones legales en defensa de los derechos del territorio”, complementan en la comunicación.

Problema histórico

Jairo Castellanos, actual senador de la República y exalcalde de Toledo, recuerda que históricamente la zona en la que se encontró el yacimiento de gas y de petróleo ha sido atendida por el departamento Norte de Santander.

“La región del Sarare siempre ha sido atendida por Toledo y Norte de Santander desde hace más de 80 años, porque el nombramiento de la planta de docentes, inspectores de Policía, el puesto de salud, entre otros ha sido atendido por el departamento y la Alcaldía”, aseguró.

Para el congresista, Boyacá, tras conocer la exploración y hallazgo de la reserva empezó a reclamar los territorios que históricamente pertenecen a Norte de Santander.

Le puede interesar: [Habrían lavado \\$63.000 millones con exportaciones ficticias en Cúcuta](#)

“Lo que debemos hacer como gobernador de Norte de Santander y alcalde de Toledo es levantar la voz de protesta, no podemos permitir que una institución que no tiene nada que ver con el asunto decida sobre los límites, invito a que se presenten quejas formales ante la Procuraduría para que el director de la ANH no se extralimite de sus funciones”, mencionó.

Castellanos recordó que siendo alcalde de Toledo, y bajo el mandato del gobernador William Villamizar, se defendió de frente el territorio, comenzando un litigio pero tras el cambio de mando y la llegada de la pandemia el proceso de estancó.

“Habíamos quedado en la visita del Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC) a la zona, para revisar límites, mojones; luego venía una consulta popular a la gente, pero no se realizó tampoco. Necesitamos que el IGAC haga la parte técnica, y en el Senado, en la Comisión de Ordenamiento Territorial, se deben surtir los debates y mediante Ley debe definir los límites, no es la Agencia Nacional de Hidrocarburos”, puntualizó.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#) Muchas gracias.



Te puede interesar



JUDICIAL
Habrían lavado \$63.000 millones con exportaciones ficticias en Cúcuta



CÚCUTA
¿Qué va a pasar con la Plaza de Ferias y Exposición de Cúcuta?



TÁCHIRA
Festival Internacional de Cine-Arte convoca a creativos audiovisuales desde San Cristóbal

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



JUDICIAL
Mató al hijastro de dos años, a golpes



LA Ó
Óscar Naranjo: de protagonista de novela a vendedor ambulante



REGIÓN

Más de 300 víctimas retornadas son atendidas en Norte de Santander

Se trata de colombianos que manifestaron su intención de retornar al país y que están en el Registro Único de Víctimas.



REGIÓN

Renunció el secretario de Víctimas de Norte de Santander

Desde el 7 de julio del 2021 había recibido diez amenazas.



JUDICIAL

Extinción de dominio a bienes de 'El Tata' y expresidente de Coganor



COLOMBIA

¿Iván Márquez tiene muerte cerebral?

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscribirme

Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



CÚCUTA DEPORTIVO

🔔 Un andino 'loco' por el Cúcuta Deportivo

1



🔔 'Satanás', el autor de la masacre de Pozzetto, era de Duranía

2



🔔 ¿Qué va a pasar con la Plaza de Ferias y Exposición de Cúcuta?

3



🔔 Habrían lavado \$63.000 millones con exportaciones ficticias en Cúcuta

4



🔔 Una cucuteña actuará en la novela de Vicente Fernández

Tabla Feed



Set fundas asiento forro para silla sparco sps406rdcb

SET COMPLETO DE FUNDAS ASIENTO PARA CARRO FORRO PARA SILLA SPARCO ...

\$ 179.900 - Linio | Patrocinado



"Aceptamos cripto": 68% de los consumidores quiere tener la opción de...

Bloomberg Línea | Patrocinado



¿No murió en la frontera? Nueva versión sobre la supuesta muerte de Iván Márquez

Este domingo surgió una nueva hipótesis del lugar del deceso.

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo



Chía: Liquidación masiva de carros de modelos antiguos

Liquidación Carros Semi Nuevos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Madre en Chía retira las varices con este simple truco

Noticias Colombia | Patrocinado



Chía: SUV 2021 no vendidos ahora casi regalados (ver precios)

Autos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Luis Carlos Reyes será el director de la Dian en el gobierno de Petro

Reyes se venía desempeñando como director del Observatorio Fiscal de la Universidad Javeriana.

Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo





Set fundas asiento carro pvc forro protector silla universal

SET FUNDAS ASIENTO PARA CARRO PVC FORRO PROTECTOR SILLA UNIVERSAL EKKEN